

DECADRÉE

un autre regard sur l'actualité

DECADRÉE

Une nouvelle association constituée en Suisse Romande. Son but : promouvoir une presse sans stéréotypes.

Une association pour une presse plus égalitaire

Les médias sont des outils indispensables aujourd'hui pour se tenir informé et comprendre la société. Pourtant, ils sont maintes fois critiqués et accusés de reproduire des stéréotypes et des discriminations.

C'est face à ce constat que DécadrÉE est née. Cette association a pour but de promouvoir une presse plus égalitaire. « Pendant mon master en études genre, je me suis rendu compte à quels points les médias peuvent reproduire des stéréotypes et oublier de prendre en compte les minorités, raconte Valérie Vuille, fondatrice de DécadrÉE. Pourtant étant moi-même pigiste, j'ai perçu toute la difficulté de la tâche. Trouver des photos, des expertes ou encore trouver l'angle d'approche adéquat peut s'avérer être un vrai parcours du combattant, d'autant plus dans le stress de l'actualité. »

La team DécadrÉE a d'abord créé un journal, decadree.com, où l'on y trouve à la fois des contenus sur l'actualité, des sujets de société ou encore culturels. Leur but : montrer que l'on peut faire du journalisme égalitaire, mais aussi que le genre est partout autour de nous. Le percevoir, c'est également pouvoir lire l'actualité autrement.

Après des débuts très prometteurs, la team a décidé d'aller encore plus loin et de constituer une association en juin 2016. La porte est ainsi ouverte à plein de projets « On a envie de faire des événements, de participer à des débats ou encore de travailler sur des outils pour aider les journalistes dans leur travail », ajoute Valérie Vuille.

Mixte et ouverte à touTEs, l'association se veut aussi être un espace où chacunE peut écrire pour le plaisir ou professionnellement.

Pour plus d'information contacter Vuille Valérie - decadree@gmail.com - 076/567/03/23

